
Antrag der GSU vom 08.05.2007 - Schaffung eines festen Ansprechpartners zur
Koordination verschiedener Angebote der Eltern- und Familienbildung

l. Der Antrag wird - gem. R. mit dem Oberbürgermeister - in die nächste Sitzung des

Ausschusses für Jugendhilfe und Jugendangelegenheiten veruviesen.
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Fürth. 14.05.2007

Fax an Antragsteller/in bzw. antragstellende Fraktion
zur Fertigung von Abdrucken für die übrigen Fraktionen,
Einzelstadtratsmitglieder, BMPA, BMPA/SIR

zur Vorbereitung für die Sitzung und als Anlage an die
Tagesordnung anhängen
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Fürth, den 08. Mai 2007

Scbaffung eines festen Ansprechpartners

Selu geehrter Herr Oberbilrgermeister,
lieber Thomas,

zur nächsten Sitzung des Stadtrates stelle ich folgenden

Antrag:

Sohaffung eines festen Ansprechpartrrers bzw. einer festen Ansprechpartnerin, um die
Vemetzung von verschiedenen Angeboten der Eltern und Familienbildung - sei es in Form
von lnstitutionen, Behörden, Beratungs- und Hilt'sangebote durch private Träger und
ähnliches - besser zu koordinieren

Begrlindung:

Oerade die frtlhkindliche Erziehung und Bildung ist von unschätzbarem Wert. Dort erlangte
Fälrigkeiten und Kompetenzen prägen die kindliche Entwicklung weit über diesen Zeitraum
hinaus.

Leider zeigt sich in der Pra.rcis immer wieder, dass Eltem oft nu sehr lückenhafte Kenntnisse
uber die Mö$ichkeit von Hilßangeboten, sowie Beratungsangeboton durch fleie Trüger,
Behörden und Institutionen, zur Verfügung haben,

In diesem Zusammenharrg wäre es von großem Vorteil für die Familieq wenn eine
Koordinationsstelle in Form eines festen Ansprechpartnets bzw. einer festerr Ansprech-
partnerin zur Verftlgung sttinde, um hier die richtigen Wege zu weisen, Dies wäre ein
wichtiger Beitreg zum,,B{lndnis für Familien", welches durch den Stadtrat Fürth bescNossen
wurde.

Mit freundlichen Grtlßen

gez. Dr. Joachim Schmidt
Frakti onsvorsitzendor
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